

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah segala puji serta syukur di panjatkan kepada Allah SWT karena atas rahmat serta karunia-nya penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan judul : **“Analisis Pendapatan dan Kesejahteraan Rumah Tangga Petani Padi”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pertanian pada Jurusan Agribisnis, Fakultas Pertanian, Universitas Siliwangi, Tasikmalaya.

Penyusunan skripsi ini telah mendapatkan banyak bantuan dari berbagai pihak baik moril maupun material, untuk itu penulis menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Eri Cahrial, Ir., M.P. selaku Ketua Komisi Pembimbing, Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Anggota Komisi Pembimbing, Dr. Dedi Djuliansyah, Ir., M.P., Dr. Zulfikar Noormansyah, S.P., M.P., Dr. Riantin Hikmahwidi, Ir., M.Si. selaku penguji Hj. Betty Rofatin, Ir., M.P. selaku Wali Dosen selama perkuliahan, Dedi Darusman, Ir., M.Sc. selaku Ketua Jurusan Agribisnis, dan Dr. Hj. Ida Hadiyah, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian, serta seluruh jajaran Dosen dan Staf Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulis juga mengucapkan terima kasih atas doa dan dukungan dari kedua orang tua tercinta Aman Suryaman dan Eti Sumiati, Lailatu Mubarakah, Ritsatul Zannah, Halma Noer Millah, Haniatun Naimah, Aqila Nur Rahman, Rihlah Muqoddasah, Putri Nawal Shabrina yang selalu mengerahkan seluruh dukungan, bantuan, dan doa terbaik. Terima kasih kepada sahabat-sahabat terbaik yang kapan pun dan dimana pun selalu bersedia memberi dukungan dan bantuan, Ai Euis Rosmiyati, Agus Muhroji, Angga Mulyana, Dinar Erdiana, Elan Rendiana, Farah Diba, Noviady Nugraha, Pradita Ayu Radianti, Rizka Rianitha, Rizal Padilah, Rini Septiani, Siti Asiyah Puspasyah, beserta Keluarga Besar Agribisnis E 2015 dan Keluarga Besar Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penyusunan skripsi ini masih belum sempurna, mohon maaf atas segala kekurangan yang ada pada skripsi ini. Harapan penulis, skripsi ini dapat diterima untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pertanian pada Fakultas Pertanian, Universitas Siliwangi, Tasikmalaya.

Tasikmalaya, Mei 2023

Penulis